



Qui sommes nous ?



Antipode Inde est une association humanitaire fondée en 1998 par des étudiants Icam, école d'ingénieur de la région Ouest.

Notre équipe est constituée de 7 membres de deuxième année, investis dans ce projet. Le but est de venir en aide aux populations Intouchables dans le sud de l'Inde, plus précisément à Viluppuram, un village situé dans l'état du Tamil nadu, à 50 km de Pondichéry.

Nous partirons dans cette région pour un mois durant l'été prochain.





Depuis plus de 20 ans, Antipode travaille en collaboration avec l'association locale PMD – LMW afin de financer des constructions telles que des maisons, des sanitaires pour des écoles, des puits...

Au total, près de 60 maisons ainsi que 4 citernes à eau ont été construites dans cette région du sud-est de l'Inde.



Durant l'année, nous réalisons de nombreuses actions afin de collecter des fonds comme la vente de chocolats, de repas au sein de notre école, la braderie de BD, les opérations Bol de riz dans des écoles et d'autres événements divers. Cependant, tous les ans la majorité de l'argent récolté provient des partenariats.



Cette année, l'objectif est d'atteindre 16.500 €.

Cette somme nous permettra d'assurer un accès durable à l'hygiène en participant à la construction de sanitaires dans une école située à côté de Pondichéry.

Comment nous contacter ?

Ellen-Li LE ROCH (Présidente de l'association) : 06 79 00 45 57
ellen-li.le-roch@2029.icam.fr
35 avenue du champ de Manoeuvre
44470 Carquefou
Icam Site de Nantes



Si vous souhaitez nous soutenir dans ce magnifique projet, contactez nous !

